

<https://info.nodo50.org/Glosa-sobre-Paris-y-los-silencios.html>



Glosa sobre París y los silencios de nuestros medios de información

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Domingo 15 de noviembre de
2015

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Me limito a certificar lo que me parece evidente: los medios de comunicación del sistema no dejan ningún hueco, ninguno, para la denuncia de la responsabilidad, central, que las potencias occidentales, con sus gendarmes regionales y sus guerras de rapiña, tienen en la gestación de hechos de terror como los de anoche en París. Tampoco parecen ocupados, en suma, en otra denuncia: la de lo que nuestros gobernantes preparan para, de la mano de otro terror, el de Estado, acallar la oposición ante la barbarie -la que se manifiesta en tantos lugares en el oriente próximo y la que se revela cotidianamente, al calor del filantrópico capitalismo de estos días, en nuestras calles- de la que son corresponsables. Que la inequívoca solidaridad con las víctimas inocentes no nos haga perder de vista lo que quieren ocultarnos